Кут Хуми

Кира Самигуллина

**Высокий Цельный Синтез Совершенного Прозрения ИВО. Конфедеративный Синтез ИВО. 1-й Творящий Синтез ВЦ Мг ИВО**

*43 Синтез Изначально Вышестоящего Отца*

**ПРАКТИКИ**

11-12 июля 2020 года

ИВДИВО 186 ИВДИВО-Цельности ИВДИВО Октавы Бытия

Екатеринбург

Оглавление

[**Практика 1.** Стяжание Явления 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, формы Учителей 43 Синтеза, явления Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми ракурсом 43-го Синтеза в синтезе 43-х Синтезов, вхождение в линию 43-го Синтеза. Стяжание Воина Синтеза для подготовки особых условий к Съезду ИВДИВО. Стяжание и фиксация Источника Метагалактического Синтеза Планете Земля и человечеству Планеты Земля 3](#_Toc46073931)

[**Практика 2.** Стяжание Меча Метагалактического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 5](#_Toc46073932)

[**Практика 3.**Развёртывание явления Метагалактического Синтеза подразделения ИВДИВО Екатеринбург 186 ИВДИВО-Цельности ракурсом 5-ти базовых архетипов материи синтезфизически 7](#_Toc46073933)

[**Практика-тренинг 4.**Тренинг восприятия атмосферы кабинета Аватарессы Фаинь.Стяжание эталонных Частей 43-й Части ИВДИВО-иерархической константы, 107-й Части Уническое тело, 171-й Части Прозрение, 235-й Части Служащий-творец физичности ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, наполнение их Субъядерным Синтезом пяти архетипов материи, развёртка в каждой по 256 эталонных Частей, Систем, Аппаратов и Частностей Изначально Вышестоящего Отца.Тренировка Частей Прозрение и Провидение в зале тренингов Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь 8](#_Toc46073934)

[**Практика 5.**Стяжание Прозрения Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 5-ти базовых архетипов материи с углублением эволюционного развития 262144-рично в синтезе 65536-рицы и 16384-рицы Прозрения Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание Конфедеративного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Служащего, с концентрацией Созидания Изначально Вышестоящего Отца в развёртке Тонко-физической цивилизации человекам и человечеству на Планете Земля 12](#_Toc46073935)

[**Практика 6.** Тренинг с Книгой Метагалактического Синтеза. Стяжание Синтеза пяти архетипов материи ракурсом 43 Синтеза в пяти Магнитах Синтеза с ИВО – ИВ Матерью пяти архетипов Материи и Магнитном Синтезе ИВО – ИВ Матери Планеты Земля 14](#_Toc46073936)

[**Практика 7.**Разработка-тренировка Части Прозрение Изначально Вышестоящего Отца в зале Прозрения 22](#_Toc46073937)

[**Практика 8.**Стяжание Конфедеративного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Конфедеративного Принципа Омег Изначально Вышестоящего Отца 25](#_Toc46073938)

[**Практика 9.** Стяжание 256-ти Эталонов Совершенного Прозрения 28](#_Toc46073939)

[**Практика 10.** Стяжание явления Части Изначально Вышестоящего Совершенного Прозрения Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 64-рицы 29](#_Toc46073940)

[**Практика 11.** Стяжание 1-го Творящего Синтеза Высокой Цельной Метагалактики в синтезе всех стяженных Синтез Синтезов, Синтезностей и ИВДИВО-Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 32](#_Toc46073941)

[**Практика 12.** Итоговая 33](#_Toc46073942)

**1 день 1часть**  
**01:26:20-02:15:11**

# Практика 1. Стяжание Явления 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, формы Учителей 43 Синтеза, явления Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми ракурсом 43-го Синтеза в синтезе 43-х Синтезов, вхождение в линию 43-го Синтеза. Стяжание Воина Синтеза для подготовки особых условий к Съезду ИВДИВО. Стяжание и фиксация Источника Метагалактического Синтеза Планете Земля и человечеству Планеты Земля

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём нашим, физически настраиваемся на Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь ИВДИВО-Цельно в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся всей нашей командой. Развёртываясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и заполняясь, всё во всём, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на явление 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, заполняясь, преображаемся. Стяжая у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Учителей 43 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся Учителями 43 Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Явление Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми*** *каждым из нас, ракурсом 43 Синтеза в синтезе 43 Синтезов собою. И возжигаясь каждым из нас явлением Есмь Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми.*

*Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь концентрацию и глубину концентрации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурса 192-й ИВДИВО-Цельности. И возжигаясь входим в глубину концентрации Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца всем своим внутренним миром и заполняясь, развёртываясь Есмь Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми каждым из нас просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в линию 43 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И делаем шаг в направлении Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываясь в линии 43 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца собою, буквально погружаясь в эту линию, в этот Синтез. И мы стоим все вместе командой, но у каждого свои тенденции в этом Синтезе, Отец для каждого выделяет направление в этой линии. Входим в данное Изначально Вышестоящим Отцом. И сам Синтез, укутывая нас, переводит в выражение Учителей 43-го Синтеза. И возжигаясь этим компактифицируем, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь нам скомпактифицировать данное выражение собою, продолжая действовать в линии 43 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем, развёртываемся Синтез Синтезом Воина Синтеза каждым из нас, облекаясь в соответствующую форму Воина Синтеза, вспыхивая всеми своими подготовками Воина Синтеза, компетенциями, полномочиями, регалиями, вот всем вспыхиваем, организуясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы выстраиваемся в одну чёткую линию. Можете прожить как вы стоите в данной линии Воинства Синтеза пред кут Хуми Фаинь. Кут Хуми Фаинь тоже вышли к нам в форме соответствующей Воинов Синтеза. У Аватара Синтеза Кут Хуми тёмно синий, с разными обозначениями и на погонах, и на рукаве, есть даже на груди, слева. Определённая фиксация компетенций. Аватаресса Фаинь тоже в форме Воина.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Синтез Воина Синтеза*** *каждому из нас и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть всю подготовку Воинов Синтеза каждому из нас и ввести в разработку особых условий в подготовке к Съезду Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в течение полутора месяцев до первого дня Съезда, и возжигаясь, впитываем, входим в данную подготовку и разработку.*

*И Аватар Синтеза Кут Хуми достаёт свой Меч, мы также все достаём Меч в правую руку, поднимаем его. Обратите внимание какой у вас Меч, и Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми каждому из вас прикасается Мечом к вашему Мечу и на острие Меча у вас возжигается Ядро Синтеза, оно сейчас прям на самом острие Меча. Аватар прикасается и Синтез развёртывается на острие, ждём всю команду, когда у каждого развернётся Ядро Синтеза специальное подготовке у Аватаров Синтеза кут Хуми Фаинь Воинством Синтеза.*

*И мы возжигаемся, у всех Ядра развёрнуты, и этот Синтез впитываем всем Мечом, Меч буквально насыщается этим Синтезом Отца от вершины Меча до основания рукоятки Меча. Есть. А теперь каждый в этом зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца становится, отходим от Аватара Кут Хуми и нас Аватар буквально ставит на соответствующее место по границам зала и вокруг нас стены растворяются и мы стоим по границам ИВДИВО, 192-х ИВДИВО-Цельно, просто эту точку фиксируем там, где вас поставил Аватар Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся Синтезом, а теперь поворачиваемся, кто был в другую сторону развёрнут, в центр лицом, в центр сферы. В центре сферы Планета Земля, мы на границах ИВДИВО 192-х ИВДИВО-Цельно. Первая точка фиксации.*

*Теперь синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, не убираем Меч, Меч у вас в правой руке, держим его вертикально, чуть, слегка вытянутая рука, не полностью согнутая в локте и делаем шаг вперёд и Синтезом Аватар Синтеза Кут Хуми нас фиксирует границами первой физики ИВДИВО-Цельности. Первая ИВДИВО- Цельность – это Сфера ИВДИВО вокруг Планеты Земля. Встали, устаиваемся, стоим, возжигаемся Синтезом линии Синтеза от ИВДИВО первой точки, где мы были, проходит к этой точке, держим вот эту концентрацию и заполняем пространство от 192-й ИВДИВО-Цельности до первой ИВДИВО-Цельности тем Синтезом, который дал вам Кут Хуми, зафиксировал просто, вот вы прошли и продолжаете насыщать пространство между оболочками 192-й ИВДИВО-Цельности и Первой Физики ИВДИВО-Цельности. А теперь поворачиваемся лицом к Планете Земля и эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля, продолжая и фиксируя его физически на Планете Земля, оставаясь в той же фиксации. Вот сейчас Синтез отэманировали вокруг всей планеты и от планеты пошёл отклик, проживите, как планета вам направляет в ответ какой-то отклик.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватарами Синтнза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь этим откликом от планеты, входим в принцип, и развёртываемся принципом: живя Отцом, служу Матери, служу Планете. Вот стоя и эманируя этот принцип, входим в служение Планете Земля как принцип служения Матери, действуя и живя Отцом, Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, развёртываясь этим, мы возвращаемся фиксацией в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 192-ю ИВДИВО-Цельность. Становимся всей командой Воинов Синтеза пред Кут Хуми Фаинь.*

*И стяжая у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Меч Синтез Синтезов, впитываем его в тело. Преображаясь и прося преобразить Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми Аватарессой Синтеза Фаинь, выходя из зала, идём в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Кут Хуми Фаинь нас ведут. Этот зал находится в 257-й ИВДИВО-Цельности, и мы идём по разным выражениям ИВДИВО в 257-ю ИВДИВО-Цельность. Мы входим в холл, или приёмный зал Изначально Вышестоящего Отца, перед залом, обратите внимание есть те, кто ожидает приёма, мы проходим с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, нам назначено на это время в зале у Отца. Отец нас ждёт.*

*Мы проходим, слева, справа от нас те, кто планирует зайти в зал к Отцу. По-нашему очередь, тут организовано всё. И мы входим за Аватаром Синтеза Кут Хуми Аватарессой Синтеза Фаинь, я захожу самая последняя, наша команда проходит чётко за Кут Хуми Фаинь линией по одному. Мы входим в зал Изначально Вышестоящего Отца, проходя в самый центр зала и Изначально Вышестоящий Отец нас встречает. Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, Кут Хуми Фаинь становятся к Отцу, Аватар Кут Хуми слева от Отца, Аватаресса справа, вот как мы видим. По-другому, Кут Хуми справа от Отца, правой руки Отца, а Фаинь по левой руке от Отца. Мы также становимся в линию, и вокруг нас Изначально Вышестоящий Отец развёртывает Сферу ИВДИВО, это одна из оболочек ИВДИВО с нашим, таким адаптивным вариантом. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и этот Синтез эманируем в сферу ИВДИВО. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Впитывая одномоментно Синтез Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развёртываемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас Метагалактику Изначально Вышестоящего Отца и входим в фиксацию Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и в каждом из нас синтезфизически.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Источник Метагалактического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем, прося развернуть сферу Метагалактического Синтеза границами ИВДИВО вокруг Планеты Земля, и просим развернуть Источник Метагалактического Синтеза на Планете Земля. И возжигаясь, стяжая Метагалактический Синтез Источник Метагалактического Синтеза из Сферы Метагалактического Синтеза развёртывая возжигаем данное явление по Планете Земля.*

*И возжигаясь этим, развёртываясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 7 миллиардов 800 миллионов единиц Репликации Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Репликацию Метагалактического Синтеза человечеству и Человеку Планеты Земля. И продолжая эманировать Метагалактический Синтез границами ИВДИВО вокруг Планеты Земля и по всей Планете Земля человечеству, стяжаем баланс внутреннего и внешнего выражения Метагалактического Синтеза Планеты Земля и Человекам и человечества на Планете Земля. И возжигаясь этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас, просим преобразить человечество в целом, Планету Земля. Преображаемся в синтезе нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь физически каждым из нас. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1часть**  
**02:26:30-02:41:10**

# Практика 2. Стяжание Меча Метагалактического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся Огнём и Синтезом нашим, физически одеваясь в форму Учителя 43-го Синтеза и продолжая быть в активации Воина Синтеза, не убирая эту активацию. Наоборот, мы её постоянно держим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся Учителями 43-го Синтеза в форме, и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Меча Метагалактического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжая Синтез Синтезов Меча Метагалактического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся в зале в форме Учителей 43-го Синтеза. Расходимся по залу в специально обозначенные места. У каждого своё обозначенное место. Становимся, поворачиваемся лицом к Изначально Вышестоящему Отцу. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся от макушки головы до стоп ног цельно, синтезфизически. И Отец в зале достаёт Меч Метагалактического Синтеза. Он в правой руке Изначально Вышестоящего Отца. Посмотрите на этот Меч. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и входим в Репликацию Изначально Вышестоящего Отца. И Изначально Вышестоящий Отец каждому реплицирует Меч Метагалактического Синтеза.*

*Меч реплицирован каждому, он перед вами. Это большой Меч, он и по размерам большой. Берём его в правую руку. Меч горизонтально перед вами лежит, он в воздухе лежит.*

*И возжигаясь Метагалактическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, берём Меч и поворачиваем его, то есть в руке поворачиваем вертикально. Как только Меч становится вертикально в вашей правой руке, вспыхиваем Метагалактическим Синтезом, возжигаясь Источником Метагалактического Синтеза в каждом из нас. Вот он в вас, в вас развёртывает Метагалактический Синтез – Источник. И Меч продолжение Источника Метагалактического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Мы синтезируемся Источником Метагалактического Синтеза с Источником Метагалактического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и каждый сливается с Отцом Мечом Метагалактического Синтеза всем своим выражением в Источнике Метагалактического Синтеза, буквально растворяясь в Отце, но при этом не теряя концентрации.*

*Физически вы можете прожить, как по вашему телу развернулся особый Метагалактический Синтез, он как бы, покалывание кожи по всему телу, головной мозг, ладони, по спине, стопы могут, само состояние. Можете почувствовать, как Изначально Вышестоящий Отец вам помогает войти в концентрацию Метагалактического Синтеза Источника и явления Меча. Помогает – это где-то даже держит за плечи, кому-то даже вот буквально помогает вытянуться, чтобы вместить Меч всем своим выражением. Поэтому разные могут быть процессы, проживайте, проникайтесь.*

*И мы выявляемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Шаг вперёд, и вы становитесь пред Отцом, разворачиваясь лицом к Изначально Вышестоящему Отцу. Посмотрите, у вас Меч в правой руке, вы его не убираете. И Меч насыщен Метагалактическим Синтезом. А теперь утверждаем, и Меч становится в позвоночник остриём в основание черепа головного мозга, рукояткой в копчик. И мы, возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. Физически развёртываем Меч Метагалактического Синтеза в теле. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть****03:03:17-03:16:59**

# Практика 3.Развёртывание явления Метагалактического Синтеза подразделения ИВДИВО Екатеринбург 186 ИВДИВО-Цельности ракурсом 5-ти базовых архетипов материи синтезфизически

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим. Одеваемся в форму Учителей 43 Синтеза физически и переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 43 Синтеза. И каждый, по мере вхождения в Синтез Синтезов, в зале это вот, весь зал – это Синтез Синтеза, максимально активируйтесь своей подготовкой и компетентностью, возжигая компетенции должностные, возжигая полномочия.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на развёртку явления Метагалактического Синтеза подразделения ИВДИВО Екатеринбург 186 ИВДИВО-Цельности ракурсом базовых 5-ти архетипов материи синтезфизически.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь на 257 ИВДИВО-Цельности, становимся перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 43 Синтеза и, возжигаясь, Изначально Вышестоящий Отец развёртывает в зале Ядро Метагалактического Синтеза. Оно чётко в центре, между нами и Отцом, по центру. Мы синтезируемся, каждым из нас и в синтезе нас с Ядром Метагалактического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Ядро начинает фиксироваться на нас, то есть, вы синтезируетесь, из Ядра поступает к вам ответ, можете прожить, Хум возжигается, всё тело заполняется Метагалактическим Синтезом. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление и фиксацию Метагалактического Синтеза в максимальной концентрации на территории подразделения ИВДИВО Екатеринбург Планеты Земля, границами Российской Федерации и сферой ИВДИВО вокруг Планеты Земля. И возжигаясь, Отец нас усиляет в необходимом количестве единиц Метагалактического Синтеза для территории Екатеринбург, та цифра, которую вы назвали, там, плюс-минус, сами вспоминайте. Отец направляет нам концентрацию Синтеза Метагалактического. И теперь учимся с Отцом этот Синтез выражать. Концентрировать и выражать каждым ядрышком, субьядерно, всем своим выражением синтезфизически. Синтезфизически – это из зала Отца сквозь все ваши выражения до физического тела. И выражаем, направляя Синтез до первых границ территории Екатеринбурга, Екатеринбургской области, там, границы сами знаете какие у вас. У вас несколько территорий входит в территорию подразделения. Следующие границы – это Российская Федерация, прямо по границам, чётко усиляясь на 150 миллионов жителей. То есть, концентрация Синтеза 150 миллионов единиц. Эманируем, выражаем собою, направляем. И далее 7 миллиардов и 700 миллионов – это Планета Земля, границы сферы ИВДИВО вокруг Планеты Земля.*

*И вместе с Отцом тренируем Нить Синтеза, то есть, мы стоим и возжигаем Нить Синтеза каждому из нас в зале Изначально Вышестоящего Отца, чтобы горела Нить Синтеза по количеству единиц, которые вы выражаете. То есть, весь Синтез ваш возжигается, активируется, развёртывается в выражении Метагалактического Синтеза и дальше единицы.*

*И возжигаясь, так, в среднем у нас процентно, где-то, 40 процентов. Возжигаемся этим, а теперь сразу же из зала Изначально Вышестоящего Отца входим в физическое тело, в этот зал, просто утверждаем, и всё, что вам Отец в зале развернул, фиксируем в физическое тело и здесь физически эманируем. Разницу почувствуйте, как вы физически теперь, вот, в состоянии, как вы физикой работаете.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный опыт и данное обучение. Изначально Вышестоящий Отец убирает Ядро Метагалактического Синтеза, он переводит его в другую фиксацию.*

*У вас, у каждого, перед глазами появляется, вот он, буквально, сейчас генезируется, листок, прямо на глазах у вас, с рекомендациями от Отца. Это рекомендации, как разработаться. То, что у меня перед глазами, написано письменными буквами, и подпись – Изначально Вышестоящий Отец. У каждого свои, у вас могут быть печатные буквы. Отец сказал, несколько ещё мгновений вчитываемся и возжигаемся всем тем, что вам рекомендовано. Всё. Теперь впитываем в Хум этот листок. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас. Стяжаем Синтез и преображаемся им.*

*И мы выходим в физическую реализацию, в данное тело, в данный зал, физически развёртываясь всем стяжённым и возожжённым. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Эманируем в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург и эманируем в ИВДИВО каждого из нас, и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть****00:27:50-01:18:43**

# Практика-тренинг 4.Тренинг восприятия атмосферы кабинета Аватарессы Фаинь.Стяжание эталонных Частей 43-й Части ИВДИВО-иерархической константы, 107-й Части Уническое тело, 171-й Части Прозрение, 235-й Части Служащий-творец физичности ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, наполнение их Субъядерным Синтезом пяти архетипов материи, развёртка в каждой по 256 эталонных Частей, Систем, Аппаратов и Частностей Изначально Вышестоящего Отца.Тренировка Частей Прозрение и Провидение в зале тренингов Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь

И сейчас настраиваясь на практику, активируем и возжигаем весь Огонь и Синтез предыдущих практик, то есть, тот опыт, ту разработку Огня, Синтеза, которая складывалась в течение всего 43-го Синтеза. И возжигаясь этим физически, одеваемся Учителями 43-го Синтеза. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся в зале, становимся Учителем 43-го Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

И вот представьте, в зал Аватаресса Фаинь стянула, организовала голограмму одного из кабинетов, одного из своих кабинетов. Просто такая тренировка. Мы стоим в зале, но вокруг нас развёртывается голограмма одного из кабинетов Аватарессы Фаинь. Кабинет с высокими потолками, по сравнению с залом он меньших размеров. Окна большие, но не до конца пола, то есть, от пола есть расстояния, окна в виде арок. Это угловой кабинет. Мы стоим практически рядом со столом, слева и прямо окна, стол стоит между окон, развёрнут в центр. Справа стена с большой во всю стену картиной. И справа, и слева от картины красивые такие в виде свечей украшения, что-то напоминающее подсвечники, свечи. И вот мы стоим лицом к Аватарессе Фаинь, она возле стола стоит, и по левую руку (левая рука Фаинь – это у нас справой стороны) окно. Просто настройтесь на атмосферу: окна открыты в кабинет, и рядом с окном большое дерево с белыми цветами. Дерево высокое и несколько веток ветром, буквально, вот задувает эти ветки в кабинет, очень красиво, и есть аромат. Аромат тонкий – не тяжёлый, но при этом наполняющий весь кабинет. И цветы, напоминает что-то, может быть как наша яблоня, но это не яблоня, это что-то другое. Дерево высокое, красивое, кудрявое, с зелеными листами широкими, плодов на нём нет, просто цветы, как сакура, вот можно так увидеть. Смесь, сейчас вспомню, северной берёзы и сакуры, карельской берёзы, северная карельская берёза.

Вот мы просто стоим, окно открыто, штор нету кстати, вот, сейчас штор нету. На стенах разные украшения, где-то статуэтка на небольшой полочке, где-то картины красивые вот что-то в виде светильников, свечей, они просто сейчас не горят, светло очень в комнате. Стол, мебели достаточно, есть шкаф с книгами, они невысокие, шкафы, подоконники. Вот в основном тут аромат, нам Аватаресса развернула этот кабинет, чтобы мы переключились на вот атмосферу, во-первых, кабинета с заполненным ароматом. Голова очень хорошо это воспринимает, даже голографически передаётся аромат, хотя мы стоим в зале другом, но при этом вот погружаемся в атмосферу Синтеза Аватарессы Фаинь.

И Аватаресса Фаинь, она ходит по кабинету и не стоит только возле стола, где-то проходит между нами, становится опять перед нами и вслух обозначает тот вопрос, который нас заинтересовал: разница между Прозрением и Провидением. Слушаем, внимаем, впитываем то, что передаёт Аватаресса Фаинь.

И возжигаясь всем тем, что нам Аватаресса обозначила. Так в нескольких словах, Прозрение – это наработка ещё и зрения, как дееспособного состояния. Провидение – это, вот как раз, в перспективе, в настоящем моменте, в прошлом – вот всё в провидческом выражении концентрируется, и у тебя складывается какая-то позиция, какое-то видение процесса провидчески. Прозрение – это ещё при этом ты зришь, смотришь, можешь смотреть. И у вас в Хум записывается определения, которые были сказаны Аватарессой Фаинь, как ею было сказано. Возжигайтесь этим.

Тот образ кабинета, в котором мы находимся – это перед полуднем, то есть, время где-то около одиннадцати, двенадцати.

Всё. И Аватаресса Фаинь голографию из зала убирает. И Аватаресса Фаинь сказала, что может сейчас вот, если мы подготовимся, всё сложится, обучение будет, тренинг на эту тему небольшой. Мы просто благодарим Аватарессу Фаинь.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление четырёх базовых эталонных Частей 43-го Синтеза:

ИВДИВО-иерархической константы Изначально Вышестоящего Отца – 43-й Части,

107-й Части Уническое тело Изначально Вышестоящего Отца,

171-й Части Прозрение Изначально Вышестоящего Отца и

235-й Части Служащий-творец физичности ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И впитываем Синтез Синтезов, преображаясь им.

И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся на 257-й ИВДИВО-Цельности, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь, развёртываемся в форме Учителей 43-го Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию пяти архетипов материи ракурсом 43-го Синтеза:

стяжая Синтез Метагалактики Фа,

Синтез Изначально Вышестоящей Метагалактики,

Синтез Высокой Цельной Метагалактики и

Синтез Истинной Метагалактики,

Синтез ИВДИВО Октавы Бытия каждому из нас.

Проникаемся данной концентрацией и, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза ракурса пяти архетипов материи, прося развернуть четыре базовых эталонных Части Изначально Вышестоящего Отца 43-го Синтеза. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,

стяжаем и развёртываемся 235-й Частью Служащий-творец физичности ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем, развёртываемся 171-й Частью Прозрение Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.

Стяжаем 107-ю Часть Уническое тело Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся им.

И стяжаем 43-ю Часть ИВДИВО-иерархическую константу Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая четверицей базовых эталонных Частей 43-го Синтеза, стяжаем четыре ядра стяжённых четырёх Частей, возжигаясь, развёртываемся ими.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждой из четырёх базовых Частей, прося развернуть в каждой из них эталонные 256 Частей 235-й Части, 256 Систем Частей 235-й Части, 256 Аппаратов Систем Частей 235-й Части и 256 Частностей 235-й Части Изначально Вышестоящего Отца эталонно каждому из нас. И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем по 256 эталонных Частей, Систем Частей, Аппаратов Систем Частей, Частностей 171-й Части Изначально Вышестоящего Отца Прозрение, 107-й Части Уническое тело Изначально Вышестоящего Отца и 43-й Части ИВДИВО-иерархической константы Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. Преображаемся и стяжаем Синтез Субъядерного Синтеза каждой из четырёх Частей соответственно, прося Изначально Вышестоящего Отца наполнить стяжённые Части Субъядерным Синтезом ракурса пяти архетипов материи от Метагалактики Фа до ИВДИВО Октавы Бытия каждого из нас. И возжигаясь, заполняемся этим.

И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца всеми четырьмя Частями, синтезируясь с четырьмя Частями Изначально Вышестоящего Отца: 43-й, 107-й, 171-й, 235-й Частью. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прасинтезность каждой Части из стяжённых нами сейчас, стяжаем Синтез, Огонь, Ивдивости и Условия, и, возжигаясь, входим в постоянную концентрацию данных явлений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе своих Частей. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И просим помочь скомпактифицировать всё стяжённое и возожжённое нами в зале Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим у Изначально Вышестоящего Отца возможности на тренировку с Аватарессой Фаинь по разработке Части Прозрение и Провидение. И каждый входит в соответствующий Синтез Изначально Вышестоящего Отца на данную тренировку.

И возжигаясь, из зала Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 192-ю ИВДИВО-Цельность. Сразу развёртываемся в специальном тренинговом зале, зале Изначально Вышестоящей Аватарессы Фаинь. Она стоит ближе к нам, Аватар Кут Хуми стоит дальше от нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Фаинь, стяжаем, возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь. Аватаресса Фаинь подходит к каждому, обозначает ракурс тренировки, вот какое-то направление показывает, в чём будет тренировка Провидения и Прозрения. То есть, у вас какая-то может мысль сейчас возникнуть, образ сформироваться, вопрос, тема, что-то вот, с чем вы поработать можете, ваше, ваше личное там. Есть, у каждого складывается.

И мы в этой комнате проходим в индивидуальные кабинеты, они в стене. Каждый подходит к стене и пред вами открывается дверь, заходим, она может отодвигаться, не открываться нараспашку – отодвигаться. Заходим, за вами дверь закрывается, и вы находитесь в небольшом пространстве кубическом. Оно светлое, вы вошли, оно светлое, просторное. И сейчас, возжигаясь Синтез Синтезом на данную тренировку, перед вами кабинет делится условно на две части. Слева часть, которая связана с Частью Провидения, справа – Прозрение. Становимся в левую часть кабинета, так шаг чуть влево. Всё, вы встали в левую часть, такая тонкая плёночка между левой и правой частью кабинета условно, но она есть. И вокруг вас соорганизуется разные огнеобразы, условия, и оформляется провидческость той темы, которая вот вам была или сказана Фаинь, или у вас просто мысль возникла, или вопрос назрел, и вы его смогли оформить в голове во время того, как Фаинь к вам подходила, вот какая-то тема.

И погружаясь, возжигаемся в огнеобразы, которые вокруг вас буквально вот они вас насыщают, заполняют, пролетают сквозь вас. Начните наполняться ими, уплотняться ими и развёртываемся Провидением Изначально Вышестоящего Отца, входя в Огонь данной ситуации или темы. И далее, как только вы этот Огонь возжигаете, формируется голографическая реальность, или просто реальность этого события, темы, могут быть знаки на стене кабинета. Проникайтесь, смотрите. Кстати, у кого-то даже, у вас уже как участие, вы участвуете в этой теме – вот как вот фильм с вашим участием, вы начинаете погружаться в тематику. Только не напрягайтесь, а начните воображать. А дальше через воображение входите в условия и Огонь темы Провидение Изначально Вышестоящего Отца. Вы один в этом кабинете, никто кроме вас здесь не участвует, но Аватаресса Фаинь зафиксировала ИВДИВО ракурсом тренировки этих двух частей. Сейчас Провидения. Работаем, не стоим, не смущаемся, а смелее входим в эти условия и Огонь.

Сейчас вот какой-то центральный момент, узловой момент темы или ситуации, проникаемся им. И, возжигаясь, процесс начинает завершаться. А теперь находясь в этой теме, процесс завершается, но мы возжигаемся Синтезом всех 256-ти эталонных Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, входя в разработку этой тематики той провидческой картинкой, в которой мы сейчас действовали. Есть. Возжигаемся, голограмма схлопывается, тема завершает действие. Мы вспыхиваем – итог, итог распределяется во всех Частях каждого из нас.

И теперь шаг вправо, и комната ракурсом Части Прозрения, стенка отодвигается чуток, и мы становимся в другой половине комнаты. Смотрим, пока вот просто настраиваемся, переключаемся из Провидения в Прозрение – это две разные Части. Сложность в том, чтобы смочь переключиться, не натянуть, а переключиться на другую специфику, на другой горизонт, другой Огонь. И вот комната заполняется новым Огнём, возжигаемся этим Огнём – Огонь Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, Огонь 171-й Части. Возжигаемся этим Огнём и возжигаемся Ядром Прозрения, который стяжали в этой практике.

Теперь смотрим прямо, пред вами зеркальная стена. Смотрим, зрим и прозреваем. Первое, что вы видите – это вы. Если что-то не устраивает в том, что вы видите, просто возжигаете Огонь, перестраиваетесь, преображаете, не надо тут унывать на эту тему. Просто возжигаемся, преображаемся, прося у Изначально Вышестоящего Отца прощения за любые некорректные состояния: это форма помятая или головной убор на голове, или там ещё что-то, что не соответствует форме, тем более, что у нас с самого начала Воинство Синтеза. То есть, у вас акцент на отстроенность тут, случайностей не бывает, какой-то элемент не тот, сразу же преображаемся, перестраиваемся, переключаемся. Это первое, что вы делаете, смотря на зеркальную стену.

Второе. На этой стене могут появиться огненные буквы. У кого-то появляются, я озвучиваю только то, что у кого-то есть, может быть не у всех, огненные буквы, слова, фразы, знаки, да, вплоть до знаков Посвящений. Я уже проговорилась, поэтому сами смотрите, чтобы не пропустить. Есть, посмотрели на стену прямо.

Теперь поворачиваемся к следующей стене, она справа от вас. Стена тоже зеркальная, но это зеркало глубокое. Смотрим не на отражение в зеркале, а на глубину, что в этом зеркале. И в этом зеркале появляется яркий образ вашей, одного из воплощений или нескольких воплощений, то есть, у вас была какая-то тема-поручение, вы её вели, и в этом образе вы сейчас встали. То есть, в зеркале вы видите не сейчас: какой вы в зеркале отражаетесь, а какие-то ваши разработки в веках, они здесь проявились, посмотрите вот, в образе всё есть. Вы можете видеть даже не один образ, вот у кого-то появляется два-три образа. Да, это всё вы, это не обязательно только там иньское или яньское там может быть, вы могли быть и женщиной, и мужчиной, ведя это поручение, по-разному, тут не нам судить, почему так.

Завершаем смотреть. И третья стена за вами, ещё раз поворачиваемся вправо – вот она стена. И тут вопрос: «Что вы видите на этой стене?» Я не сказала, что она зеркальная – просто стена. Увидьте, что там на стене. Смотрим. Эта стена с дверью, всё просто, тут не обязательно какой-то процесс – стена и дверь, самое главное найти нужную дверь – увидьте её.

Тренировка завершается. Мы возжигаемся этим опытом и подходим к двери. Дверь открывается. Мы возвращаемся из этой тренировочной комнаты в зал тренингов Аватара Синтеза Кут Хуми Аватарессы Синтеза Фаинь. Фаинь стоит в центре, Аватар Синтеза Кут Хуми только сейчас заходит в зал, Аватаресса нас сопровождала, была в этом зале, Кут Хуми только сейчас вошёл. Подходим, становимся пред Кут Хум Фаинь. И Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь расходятся в стороны, и за ними сфера. Мы подходим всей командой к этой сфере и входим в эту сферу. Сфера наполнена какими-то особыми вариантами Субъядерного Синтеза. И как только вы зашли, на каждого, на всю команду Субъядерный Синтез начинает вот буквально липнуть, вы очень такие магнитно заряженные Провидением, Прозрением. Аватар Синтеза Кут Хуми сообщает, что это сфера всех лучших разработок с записями на тему как раз активации частей 10-го горизонта, 11-го горизонта вот ракурсом Провидения, Прозрения, даже самого видения. И огнеобразы, налипающие на вас, – это тот, тот субстрат, субстанция, которая позволит вам в разработанности отладить все необходимые связи в частях, системах, аппаратах, частностях, чтобы вы могли видеть, провидеть, прозревать и так далее. Насыщаемся Прозрением, то есть, у вас такая хорошая ситуация, когда вы потренировались, а дальше на эту растренированность впитываете в Субъядерный Синтез.

И завершаем, постепенно усваивая весь этот объём Субъядерного Синтеза и выходим из сферы, становясь пред Кут Хуми Фаинь. Становимся все, завершаем, становимся, утверждаем, что становимся пред Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим. Молодцы! Есть.

Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически каждым из нас. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

**1 день 2 часть****01:35:28-02:04:11**

# Практика 5.Стяжание Прозрения Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 5-ти базовых архетипов материи с углублением эволюционного развития 262144-рично в синтезе 65536-рицы и 16384-рицы Прозрения Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание Конфедеративного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Служащего, с концентрацией Созидания Изначально Вышестоящего Отца в развёртке Тонко-физической цивилизации человекам и человечеству на Планете Земля

*Возжигаемся Огнём и Синтезом нашим, одеваясь Учителем 43-го Синтеза в форму. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО, развёртываясь на 4194240-й ИВДИВО Цельности. Возжигаясь, становимся пред Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая и прося преобразить нас в явлении Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, развёрткой 262144-рицы 171-й Части.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, преображаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в зале на 4194305-й ИВДИВО Цельности, в форме Учителей 43-го Синтеза. Встали, зафиксировались, и мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прозрение Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 5-ти базовых архетипов материи Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть эволюционно Прозрение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144-рицу Прозрения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, развёртываемся 20-рицей Прозрения Изначально Вышестоящего Отца 262144-рично собою в синтезе 65536-рицы и 16384-рицы Прозрения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца неисчисляемое количество пакетов Субъядерного Синтеза 5-ти архетипов материи: Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики, ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в формировании, развитии, реализации 20-рицы Прозрения в 262144-ричном выражении. И, возжигаясь, впитывая, входим в концентрацию Субъядерного Синтеза собою.*

*Мы синтезируемся Прозрением с Прозрением Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем фиксацию Прозрения Изначально Вышестоящего Отца в Прозрении каждого из нас.*

*И в этой фиксации мы из зала Изначально Вышестоящего Отца переходим, синтезируясь с Аватар Ипостасью Служащий, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Всей командой становимся Учителями 43-го Синтеза в форме. И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Служащего Созидание каждому из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Служащего. И возжигаясь Созиданием Изначально Вышестоящего Служащего, сейчас попробуйте настроить своё внимание, максимально офизичится перед Служащим и сконцентрироваться головным мозгом на головной мозг Изначально Вышестоящего Служащего и Служащий вам передаёт состояние. Служащий говорит: этот процесс Созидания в каждом из нас Прозрения, как способности, возможности, качества и так далее. То есть, Отец нам созидает, сотворяет Часть, а Служащий саму способность сейчас в нас созидает, организует. В нас этот процесс включился – Созидание пробуждённости Прозрения в каждом из нас. Пробуждаемся в Созидании Прозрением.*

*Вот, молодцы! Вы вошли в само состояние. «До пробуждения ещё мало, но само состояние взяли» – это нам Служащий сообщил. И, возжигаясь этим, преображаясь этим. Нам, знаете, ещё Служащий обозначил: сейчас, вот, какое-то время находимся у него в зале, усваиваем тот процесс. То есть остаёмся в зале, сами физически развёртываемся вниманием, а телом, Вышестоящим телом Аватара Ивдивости остаёмся в зале Служащего.*

Выявление в зале на физике что есмь Конфедеративный Синтез и Созидание

Изначально Вышестоящего Отца.

*Сейчас возвращаемся вниманием к Аватар Ипостаси Изначально Вышестоящему Служащему, встраиваясь в среду, в Условия, в Огонь, в Синтез данного зала.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Служащим и стяжаем Конфедеративный Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Служащего. Возжигаясь, развёртываемся этим и стяжаем сам принцип конфедеративности Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Служащего как таковой, в развёртке данного явления собой физически и командой. И просим Изначально Вышестоящего Служащего развернуть и сконцентрировать Созидание Изначально Вышестоящего Отца командой подразделения ИВДИВО Екатеринбург в развёртке Тонко-физической цивилизации человекам и человечеству, с первым шагом на территории Российской Федерации и далее с множеством шагов по всей Планете Земля. И входим в концентрацию Созидания, развёртывая Созидание в сфере подразделения ИВДИВО Екатеринбург, направляя и организуя развёртку условий и возможностей развития Тонко-физической цивилизации.*

*И возжигаясь этим, Изначально Вышестоящий Служащий подходит к каждому. Обратите внимание, попробуйте увидеть к тому, кто Изначально Вышестоящий Служащий – Инь, Янь, состояние Огня, специфика взаимодействия с вами? Всё, Изначально Вышестоящий Служащий подошёл к каждому, каждый возжигается взаимодействием с Изначально Вышестоящим Служащим и мы благодарим Изначально Вышестоящего Служащего.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в 4194305-й ИВДИВО-Цельности в зале Изначально Вышестоящего Отца. Всей командой становимся Учителям 43-го Синтеза. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Конфедеративный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим у Изначально Вышестоящего Отца обучения Конфедеративному Синтезу сегодня в ночном обучении и далее по возможности и необходимости. И возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываемся в зале Учителями 43-го Синтеза в форме. И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем ночное обучение 43-му Синтезу каждым из нас и в синтезе нас. И входим в обучение в этом зале, переходя из этого зала в ночное обучение Аватаром Ивдивости.*

*Благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Ипостасным телом возвращаемся в физическую реализацию и развёртываясь синтезфизически, всё стяжённое и возожжённое эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**00:49:50-01:20:00**

# Практика 6. Тренинг с Книгой Метагалактического Синтеза. Стяжание Синтеза пяти архетипов материи ракурсом 43 Синтеза в пяти Магнитах Синтеза с ИВО – ИВ Матерью пяти архетипов Материи и Магнитном Синтезе ИВО – ИВ Матери Планеты Земля

*Мы возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Одеваемся физически Учителем 43-го Синтеза и, возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 192-х ИВДИВО-цельно, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца всей нашей командой, становясь на 192-й ИВДИВО-цельности, офизичиваясь и подтягиваясь физичностью в данный зал, входя в выражение Аватара Ивдивости – в выражение: это ваше тело Аватара Ивдивости чётко сорганизуется, и вы даёте возможность этому телу действовать. Молодцы.*

*Возжигаясь, мы становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, проверяя форму Учителей 43-го Синтеза, утверждаем форму. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление второго дня 43-го Синтеза.*

*И возжигаясь, преображаясь, просим у Аватаров Кут Хуми Фаинь итоги и рекомендации ночного обучения каждому из нас и синтезу нас. Вмещаем все рекомендации, итоги Огнём и Синтезом. У нас, так, в теле возжигается состояние, итоговое состояние Огня и Синтеза по разработке ночного обучения. И мы, вспыхивая этим, преображаемся каждый и в команде. Это состояние, когда ещё и команда преображается итогами ночного обучения, причём, итоги ваши записаны в ИВДИВО, и вот эта волна лучших разработок отдана команде ИВДИВО. То есть, в принципе, преобразился один, вы команда одна, – преображается в целом команда ИВДИВО. Это ответная волна от ИВДИВО по вашим итогам, разработкам, каким-то преодолениям, достижениям. Хорошо.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь следуем за ними. Выходим из зала. И сразу же из этого зала мы входим в новый зал, без коридоров, без каких-либо там переходов, сразу же зал. Этот зал не классического типа, у него очень большие пространства, очень высокие потолки, как несколько ангаров, вот, знаете, как большой ангар, там, для самолёта – таких несколько, высокий потолок, широкие проходы, и в центре площадка. Она чуть выше основного пола, широкая площадка с несколькими ступенчатыми подъёмами.*

*И мы подымаемся, идём по залу, Кут Хуми Фаинь нас ведут. Поверхность пола можете посмотреть: она достаточно гладкая, но по ней удобно идти, она не скользит, и когда вы идёте – слева, справа от вас появляется, вот, витиё разных знаков и символов. Это зал ИВДИВО. А мы идём на центральную площадку этого зала, она ярче всех выделена, эта центральная площадка, и на ней расположились, вот, несколько пюпитров по нашему количеству.*

*Продолжаем идти, можете смотреть по сторонам, нужно смотреть по сторонам: смотреть на знаки, смотреть на Огонь, как Огонь вокруг вас раскручивается в соответствующую символику, проникаться этой символикой, где-то есть образы, условия. Мы пока идём к пюпитрам, у нас как раз тело насыщается нужным состоянием Огня, впитывая субъядерность возможностей действия в этом зале. Вообще, один, это один из залов Метагалактического Синтеза ИВДИВО, один из залов, специально подготовлен, мы первый раз в этом зале.*

*Становимся, практически все уже поднялись, площадка широкая, просторная, просто она чуть выше основного пола, поэтому несколько ступеней, пока мы шли. Становимся, каждый, по периметру стоят пюпитры, и каждый проходит к своему, к своему пюпитру. Лицом становимся, все вместе в центре, как бы расходимся к пюпитрам и становимся лицом к залу. Перед вами открыта книга – это книга Метагалактического Синтеза, у вас у каждого своя книга. Вот Аватаресса Фаинь сейчас вам рекомендует возжечься Абсолютом Фа, возжечься всем Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца, так, чтобы ваши Части забурлили этим Огнём, ваши подготовки активировались этим Огнём, головной мозг вспыхнул этим Огнём. Возжигаемся.*

*И из головного мозга начинаем направлять Огонь в глаза, из головного мозга силой мысли направляем в глаза и смотрим Абсолютным Огнём Изначально Вышестоящего Отца, читая книгу, вчитываясь.*

*В этой книге записи Метагалактического Синтеза, касаемые вас, ваших разработок, вашего метагалактического опыта, взаимодействия в разных, там, ситуациях, тренингах, какие-то решения ваши, то, как вы Метагалактически развиваетесь, в том числе, служа у Аватаров Синтеза в разных экополисах. Есть даже специфика Трансвизорных выражений ваших Метагалактическим Синтезом, потому что это всё сюда вот входит.*

*Теперь поднимите глаза от книги. То есть, вы не выходите из этого процесса, а просто поднимите глаза. И перед вами, перед каждым, развёрнут экран. Прозрачный экран, и на этом прозрачном экране какие-то образы, какая-то тема, в которую вы погружаетесь, читая книгу. То есть, из книги ещё и проявляется образ. Вот сейчас, изучая, вчитываясь, смотря на экран, проникайтесь Метагалактическим Синтезом, осознавая, прорабатывая какие-то моменты, элементы, возможности, вами освоенные и разработанные. То, что вам открывается в книге, вы читаете, вам попадается на глаза, у вас появляются какие-то мысли, чувства, состояния на эту тему. Задача в том, чтобы связать это в единую канву. Она не случайно в таком порядке, в таком выражении вами читается, просматривается, и так далее. У вас должна сложиться канва, цельный образ, взгляд.*

*Аватар Синтеза Кут Хуми обозначает: Прозрение Метагалактическим Синтезом и в Метагалактическом Синтезе.*

*Аватаресса Фаинь к вам подходит, помогает правильно увидеть, правильно прочитать, выстраивает состояние, помогает выстроить состояние.*

*А теперь, перед вами книга открывается на странице, где справа есть строчка, она не заполнена. Обратите внимание: у вас справа лежит ручка для письма, письменная ручка. Берём её правой рукой, даже если вы пишите левой рукой, берём ручку правой рукой, пальчиками охватывая ручку, не теряем ручку, то есть, чётко держим её правой рукой. И в книге ваша задача написать своё имя: имя, фамилию, отчество, вот как вы анкеты заполняете на новый год Служения, так же сейчас здесь вписываем имя, фамилию, отчество своё.*

*Посмотрите на свой почерк: как вы пишите, какой у вас почерк. Мы все пишем по- русски, на русском языке, в книге Метагалактического Синтеза вы вписываете своё имя своей рукой, Хорошо. Молодцы. Кладём ручку. То есть, кто дописывает – дописывайте. Кладём ручку, как дописали, на то же место, с которого взяли. Это книги ваши, но они остаются, хранятся у Аватара Кут Хуми, пока так. Хорошо. Все закончили.*

*Подымаем глаза, смотрим: от нас слева Аватар Синтеза Кут Хуми стоит,– мы стоим практически по всему периметру, поэтому у кого-то слева, у кого-то справа, – поворачиваемся в центр зала. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, в Синтез Синтезе возжигаясь, заполняясь им, книги на пюпитре закрываются, организуются в одну стопочку, и Аватар Синтеза Кут Хуми их направляет на соответствующую полочку в ИВДИВО. Есть. Молодцы.*

*И возжигаясь этим, мы следуем за Аватаром Синтеза Кут Хуми, завершая действие в этом зале, переходя в главный зал ИВДИВО. Входим в зал ИВДИВО и сразу проходим к центру зала. Становимся в центре пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и вокруг нас вспыхивает, развёртывается оболочка Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Она максимально приближается к нам, не по границам зала, а вот к нашей команде где-то на высоте два, около двух метров, то есть, максимально близко, такая плотность Огня этой оболочки. И в этой оболочке проявляется инструкция для каждого: что делать в Метагалактическом Синтезе, с Метагалактическом Синтезе, как развивать, применять, организовываться. То есть, вот, инструкция по Метагалактическому Синтезу. А дальше, у вас у каждого свои Компетенции, Полномочия, реализации, поэтому инструкция индивидуальна.*

*Возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, прям, возжигаясь и эманируя этот Синтез Синтез, начинаем впитывать эту инструкцию, читая, впитываем Огонь данной инструкции. Молодцы.*

*И, возжигаясь этой инструкцией, распределяя, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь нам распределить однородным Огнём во всех наших Частях, Системах, Аппаратах, Частностях. И вспыхивая этим, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность. Становимся Учителями 43-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца всей нашей командой и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь им, заполняемся цельно синтезфизически.*

*И эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери. В зал к Отцу выходит Изначально Вышестоящая Мать. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Матери, эманируя Синтез Изначально Вышестоящему Отцу, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся им. Эманируем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящему Отцу. И возжигаясь, стяжаем Магнит Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе нас. И развёртываемся магнитным Синтезом Отца Матери собою синтезфизично, прося Изначально Вышестоящего Отца направить, соорганизовать выражение Синтеза ракурсом 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавы Бытия границами 257-ми ИВДИВО-цельностей.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 257-й ИВДИВО-цельности Октавы Бытия ИВДИВО. И входим в фиксацию Синтеза, непрерывно зафиксированного на каждом из нас. Такой нескончаемый поток Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО 257-й ИВДИВО-цельности на каждом из нас. И в нас вокруг каждого из нас нарастает концентрация Синтеза Октавы Бытия ИВДИВО ракурса 43-го Синтеза. Впитываем – компактифицируем, впитываем – компактифицируем, Синтез очень хорошо компактифицирует. Вот наша задача: впитать – скомпактифицировать, впитать – скомпактифицировать. Возжигаясь магнитностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери, стяжаем пахтание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавы Бытия ракурса 43-го Синтеза собою. И входим в пахтание Синтеза всё во всём в каждом из нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь концентрацией Синтеза ракурса Октавы Бытия, мы в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики. И переходим всей командой в зал Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики на 1 048 577-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. И вот можно почувствовать состояние, когда зал Отца Октавы Бытия, мы перешли в другой, но он остался. То есть, следующий зал Отца проявился в этом зале. Да, другой Огонь, другой Синтез, но это состояние зала следующей Метагалактики, которая, как часть, входит в предыдущую. Просто сопереживайте Синтезу Отца Октавы Бытия, и вот сейчас входим в Синтез Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики. Доходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Все развёртываемся, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, утверждая явление синтезфизическое в этом зале Иерархически Цельно, входя в Синтез Изначально Вышестоящего Отца 1 048 577 Иерархически Цельно, организуясь. Вот, все вышли.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, заполняясь, развёртываемся им. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Истинной Метагалактики. В зал проявляется Мать, это очень быстро, можно сказать, мгновенно. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Истинной Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящей Матери, эманируем его Изначально Вышестоящему Отцу. И вспыхивая, стяжаем магнитно Синтез Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери Истинной Метагалактики. И возжигаясь, развёртываясь им, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию Синтеза Истинной Метагалактики ракурса 43-го Синтеза. И входим в фиксацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1 048 577-ми ИВДИВО-Цельно.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим. Отец направляет нам пакет Констант Истинной Метагалактики. Изначально Вышестоящая Мать Истинной Метагалактики помогает нам вместить эти Константы. Мы стяжаем Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики, впитывая и вмещая Константы Изначально Вышестоящего Отца ракурса Истинной Метагалактики. И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем Синтез Синтеза Октавы Бытия и Синтеза Истинной Метагалактики каждым из нас и в синтезе нас.*

*Ну, давайте здесь из зала Отца сразу же переходим в физическое тело физическое выражение, доводя стяжённые Константы до физического тела – Константы Истинной Метагалактики. Развёртываемся физически, сопереживая физическому телу. Вы, кстати, сейчас Аватарами Ивдивости переходите в физическое тело. Эманируем физически Синтез Октавы Бытия и Истинной Метагалактики собою. И опять мгновенно синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 1 048 577-ю ИВДИВО-цельности. Аватаром Ивдивости становясь в форме Учителя 43-го Синтеза, продолжая концентрировать синтез двух архетипов: Октавы Бытия и Истинной Метагалактики. Здесь вот успеваем, встраиваемся, оформляемся. Есть.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Метагалактики. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики. Зал развёртывается, мы входим в зал Отца Высокой Цельной Метагалактики. Развёртываясь на 262145-й Изначально Высокой Цельности. В зале Изначально Вышестоящий Отец Высокой Цельной Метагалактики. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Заполняемся им, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь нам скомпактифицировать и уплотнить данное явление Синтеза собою. Возжигаемся, уплотняем, компактифицируем Синтез. И развёртывая Синтез, эманируя его Изначально Вышестоящей Матери. В зал входит Изначально Вышестоящая Мать Высокой Цельной Метагалактики. Мы приветствуем Изначально Вышестоящую Мать. Изначально Вышестоящая Мать проходит к Отцу, приветствует Отца и сразу же проходит в нашу команду, проходит между нами. Можете почувствовать, как Мать прошла рядом с вами. Где-то даже останавливается, что-то помогает исполнить. И мы все синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью. Она становится пред… возле Изначально Вышестоящего Отца. Слева от Отца, с левой его руки, получается – справа для нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящей Матери Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери. Впитываем. И возжигаясь, эманируем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящему Отцу. И возжигаясь, стяжаем Магнит Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери Высокой Цельной Метагалактики каждым из нас и синтезом нас, развёртываемся им.*

*И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез ракурса Высокой Цельной Метагалактики ракурса 43-го Синтеза. И стяжаем в синтезе Синтез явление Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики, Октавы Бытия ИВДИВО каждому из нас. Вот эту концентрацию Синтеза трёх Метагалактик развёртываем в теле магнитностью Отца – Матери и эманируем каждой клеточкой, ядрышком, всем своим выражением, подготовкой, всё во всём, одномоментно три Синтеза в синтезе их, так, чтобы даже вот головной мозг переключился на впитывание, и фиксацию, и развёртку этого синтеза собою ракурсом 43-го Синтеза. Эманируя, заполняем зал Изначально Вышестоящего Отца, доводя до границ ИВДИВО на 262145 Изначально Вышестоящих Цельностей выражение Синтеза трёх архетипов материи 43-м Синтезом.*

*Вот здесь мы просим Изначально Вышестоящего Отца помочь погрузиться в Синтез Изначально Вышестоящего Отца 43-го Синтеза тремя архетипами материи. И погружаемся в данное явление Синтеза каждым из нас. Вот просто то, что Отец нам в зале обозначил: не хватает самой погруженности в Синтез и насыщенности Синтезом. Поэтому у нас так не быстро это происходит. Мы насыщаемся Синтезом Отца – Матери. Вот просто переключитесь на взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей Матерью, и заполняйтесь. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за рекомендацию.*

*И из зала Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики. Развёртываемся в зале на 65537-й ИВДИВО-цельности. ИВДИВО-цельности… Высокой Цельности. Входим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Проходим, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Отец заканчивает своё дело.*

*Пока Отец завершает, мы смотрим, настраиваемся на зал. Зал с купольной крышей, светлый, такие светлые-светлые тона, «тёплые молочные». Вокруг нас по залу развёрнуто Учение Синтеза Голограмками, картинками, просто текстами, вот по всем стенам, на полу, на куполе. Это Учение развёрнуто многомерно, не плоские изображения, а достаточно объёмные с различными пересечениями. Если попробуйте, то те или иные образы, записи, можно приближать. Они придвигаются к вам, становятся перед вами, и вы их можете раскрывать, эти записи, как-то изучать, они вам могут открыться в следующем выражении мерности, организации огня, и так далее. То есть, достаточно сложный процесс, который в зале происходит. Если присмотреться к полу, то пол тоже с записями Учения Синтеза, но на полу можно даже увидеть определённые пути реализации, стратегического исполнения того или иного учения… направлений Учения Синтеза, какие-то ближайшие перспективы, такая, общая Концепция. А на потолок, если присмотреться: не сразу, проявляется Взгляд в саму Метагалактику. Как раз тот масштаб такой, метагалактический в разных проявлениях, космических объектов, их синтеза между собой. Планетарий отдыхает.*

*Отец освободился, завершил дело. Нас допустили в зал к Отцу, когда происходит ещё какое-то общение у Отца. Теперь становимся чётко пред Отцом. Отец смеётся: Отец взаимодействовал с одной из наших команд физических, поэтому нас и допустили в этот зал, ну, мы просто стояли чуть в стороне. Синтез, у кого-то Синтез, и вот было взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом. Не надо только сканировать, что за команда, там свой процесс. И нам Отец даже и не даст сосканировать. Просто вот констатация факта.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас синтезируйтесь, и немного вот уберём неправильный взгляд. Отец стоит пред нами в деловом костюме, у него очень деловое настроение и состояние. Высокий, стройный мужчина, высокий – где-то метр восемьдесят пять. С подстриженными волосами, это причёска, они не коротко стрижены, но стрижены в причёску, то есть, где-то чуть ниже, есть пряди чуть ниже уха, лоб открытый, высокий. Сам стиль, в котором Отец сейчас пред нами стоит, просто запоминаем, деловой стиль. Причём, Отец сейчас в костюме «тройка», видна жилетка, есть галстук. Интересные брюки, такие достаточно современные, ультрасовременные, туфли. В общем, никаких старых потрёпанных форм одежды нет. Специальный акцент, чтобы снять пелену старых образов. Сейчас даже Отец показывает, у него на руке есть часы, на левой руке есть часы – первый раз вообще вижу такой акцент, чтобы Отец показывал, – часы сложные для нашего восприятия, но они есть. Ну, вот например, циферблат, его понятно, что это циферблат, но как им пользоваться – нужны объяснения. Хорошо, молодцы.*

*Теперь переключаемся из внешнего на взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Синтез. И Отец направляет Синтез во все наши Хум, поэтому возжигаем все Хум: в центре грудной клетки, в головном мозге, в районе копчика, под ногами и цельно вокруг всего тела в цельности Хум каждого из нас*.

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Изначально Вышестоящей Метагалактики. Изначально Вышестоящая Мать проходит в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. И вот сейчас Образ Матери. Мы эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Матери, направляем Матери Синтез и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери. И вот в момент наполнения Синтезом проникнитесь Образом Изначально Вышестоящей Матери. Мать ниже роста Отца, где-то метр семьдесят шесть, семьдесят восемь, может быть, семьдесят пять, вот так примерно. Мать просто не комментирует эту цифру. Уложенные волосы, темные волосы, стройная худая фигура, но очень яркий наряд. Мать разрешает описать: чёрная, вышитая белыми нитками блузка, цветочек такой вот, как ромашка с листиками. Белые нитки, а в центре жёлтые, вот такая вышивка, как центровочка цветочка. Рукава пышные, как фонарик. Есть воротник у блузки, на пуговицах, пуговицы не видно, они скрыты. И дальше, ткань напоминает что-то: лён, хлопок, лён, вот что-то такое, наверное это не лён, это больше хлопок. А юбка струящаяся, длинная, ярко жёлтого цвета с бело-чёрным ремнём в полоску. И тоже есть небольшой узор, но он очень мелкий, какие-то белые, вот может быть, тоже цветочки. И туфли, туфли на невысоком каблуке – вы сможете увидеть, Мать специально так встала, – чёрно-белые. Хорошо.*

*И заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящей Матери, впитывая Синтез, эманируем его Изначально Вышестоящему Отцу. И, возжигаясь, стяжаем Магнит Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящей Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящей Метагалактики ракурса 43-го Синтеза, прося зафиксировать на каждом из нас Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, ракурс 43-го Синтеза с развёрткой Синтеза Изначально Вышестоящей Метагалактики в этой фиксации.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем Синтез четырех Синтезов: Октавы Бытия ИВДИВО, Истинной Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Изначальной Метагалактики ракурсом 43-го Синтеза. И возжигаясь, эманируем собою, заполняя зал Изначально Вышестоящего Отца и вызывая на себя этими эманациями явление Учения Синтеза 43-м Синтезом. И вот развёртывая и эманируя Синтез Отца в зале ракурса четырех архетипов материи, на нас должна зафиксироваться выразимость Учения Синтеза, то есть, вы можете и должны прожить, почувствовать ответ от ИВДИВО Учением Синтеза.*

*И в зале раскручивается такая реализация: вы эманируете Синтез, Синтез доходит до тех или иных записей Учения Синтеза, они раскрываются, происходит такой микро-взрыв, такое раскрытие Синтеза, и на вас из вот этих вот микро-взрывов буквально водопад или такое конфетти, как салют. Эти взрывы вас укутывают, в хорошем смысле, то есть, раскрывается какой-то потенциал, какая-то запись в многообразии возможностей, и она на вас где-то падает, где-то просто прилипает, примагничивается, вы её впитываете. Такое множественное выражение Синтеза в каждом. В зале такой яркий салют, когда у вас получается отэманировать, эта эманация провоцирует вот этот вот салют или взрыв микро субъядерный. У вас головной мозг очень хорошо впитывает вот эти все состояния Учения Синтеза. И возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас.*

*Преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-ю Высокую Цельную Реальность. Развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца всей нашей командой в форме Учителей 43-го Синтеза, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа. Эманируем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Метагалактики Фа. Изначально Вышестоящая Мать входит в зал, проходит, становится рядом с Отцом. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящей Матери Синтез Изначально Вышестоящей Матери. Это пятая Мать, с которой мы сейчас взаимодействуем, поэтому пятёрка – это Сила Изначально Вышестоящего Отца, Сила Синтеза или Синтез проявленный, реализованный вовне в материи. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящей Матери, эманируем этот Синтез Изначально Вышестоящему Отцу, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся от макушки головы до стоп ног, и под стопами ног доводим концентрацию Синтеза во всём теле. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Метагалактики Фа, эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери, доводя его до макушки головы со стоп ног, вдоль, по всему телу, заполняясь, организуясь Синтезом Изначально Вышестоящей Матери, вспыхивая им, эманируем Изначально Вышестоящему Отцу. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Магнит Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери Метагалактики Фа собою, развёртываясь им, стяжаем Синтез Метагалактики Фа ракурсом 43-го Синтеза, стяжая пять, синтез пяти Синтезов пяти архетипов материи ракурсом 43-го Синтеза в синтезе их. И возжигаясь, эманируем собою всю 5-рицу концентрации Синтеза от Метагалактики Фа до Октавы Бытия, ракурсом 43-го Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая по Метагалактике Фа. Вот, прям, излучая, эманируя, отдавая и выражая всю 5-рицу концентрации Синтеза пяти архетипов материи ракурсом 43-го Синтеза. Эманируем и выражаем сферически доводя до границ ИВДИВО Метагалактики Фа.*

*И возжигаясь этим из зала Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, развёртываемся физически в данном теле, фиксируя всё стяжённое возожжённое в физическом теле.*

*И теперь физически мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале на 4 194 305-й ИВДИВО-цельности, мгновенно становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 4 194 305-й ИВДИВО-цельности и, возжигаясь, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, этим Синтезом опять устремляемся в физическое тело. Развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле, доводя, стягивая сюда физически Синтез 4 104 305-и ИВДИВО-цельностей. Это не маленькая капелька, это поток Синтеза, концентрированный поток Синтеза. Физически синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля, просто прямо на физике, никуда не выходим, здесь физически. Мы на Планете Земля, и физически синтезируемся с Матерью Планеты Земля Хум в Хум, Планета Земля у Матери в Хум.*

*И мы синтезируемся с Хум Матери Планеты Земля, эманируя в Хум Матери Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняя Хум Матери, заполняя всю Планету Синтезом Изначально Вышестоящего Отца границами ИВДИВО вокруг Планеты Земля. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля, заполняемся Синтезом Матери Планеты Земля. И возжигаясь, в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом – Изначально Вышестоящей Матерью развёртываемся 4 194 305-й ИВДИВО-цельности, становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. В зал выходит Мама Планеты Земля. Рядом с Отцом стоит Изначально Вышестоящая Мать Изначально Вышестоящего Отца. Мы так и не выходили из синтеза с Изначально Вышестоящей Матерью. И мы стяжаем Магнит Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля в синтезе всех предыдущих стяжаний ракурса 5-и архетипов материи.*

*И возжигаясь, развёртываясь магнитным Синтезом Отца и Матери Планеты Земля, просим Изначально Вышестоящего Отца помочь нам преобразиться и адаптивно выразить Синтез пяти архетипов материи ракурсом 43-го Синтеза в концентрации формирования ядра 43-го Синтеза пятью архетипами материи в каждом из нас в выражении по Планете Земля максимально адаптивно жителям Планеты Земля и Планете Земля.*

*И возжигаясь этим, просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть четыре Части Изначально Вышестоящего Отца 43-го Синтеза человеку и человечеству Планеты Земля, чтобы в человечестве эти Части развивались.*

*И возжигаясь, стяжаем Синтез ИВДИВО Иерархической Константы, развёртывая Синтез по планете. Стяжаем Уническое тело, развёртывая Синтез по планете, стяжаем Прозрение Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая Синтез по планете, и стяжаем Служащего Творца Физичности ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываем это по планете, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть данные Части человеку на Планете Земля.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью, благодарим Изначально Вышестоящую Мать Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать Истинной Метагалактики, Изначально Вышестоящую Мать Высокой Цельной Метагалактики, Изначально Вышестоящую Мать Изначально Вышестоящей Метагалактики, Изначально Вышестоящую Мать Метагалактики Фа. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля, завершаем Магнит с Матерями Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики, Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики, Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики, Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически каждым из нас. Проживите своё тело сейчас, оно вмещает всё стяжённое, возожжённое синтезфизически. Проживая, обратите внимание вот внутреннее состояние: такой салют, как бы в зале у Отца был внешний, сейчас это внутреннее ваше состояние – салют Синтеза. В ядрах, в Частях, межядерно, головной мозг очень хорошо сейчас, его активность Синтеза есть.*

*И эманируем в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург и эманируем в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть****02:37:30-03:08:09**

# Практика 7.Разработка-тренировка Части Прозрение Изначально Вышестоящего Отца в зале Прозрения

*Физически одеваемся Учителем 43 Синтеза в форму, продолжая возжигать активировать весь свой Синтез, весь свой Огонь. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в зал ИВДИВО, развёртываясь на 262080 Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 43 Синтеза.*

*Возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на разработку Прозрения Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтез Синтезом преображаясь им, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Аватарессой Синтеза Фаинь Прозрением с Прозрением Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь сферой, ядром, всем Синтезом Прозрения каждого из нас с Синтезом Прозрения Кут Хуми Фаинь и возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем явление Прозрения Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь собою.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим явлением, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в 262145 Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики. Входим в зал Изначально Вышестоящего Отца, проходим к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся пред Отцом и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить возможностями, условиями, Огнём и Синтезом разработки Прозрения по рекомендации ночного обучения каждого из нас. И возжигаясь, развёртываясь этим, Изначально Вышестоящий Отец наделяет специальным Синтезом. Синтез в виде Ядра зависает перед вами, можете протянуть правую руку ладошкой вверх и прикоснуться к Синтезу ладошкой вверх. То же самое можете левой рукой сделать, Ядро никуда не впитывается, пока вы просто вот с ним взаимодействуете. А теперь, двумя руками направляем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Хум каждого из нас. В Хум в центре грудной клетки, то есть, вы руками как бы охватываете, не надо его брать как мячик, просто охватываете и направляете в Хум, и Хум впитывает, можно силой мысли это сделать, мы сейчас это делаем руками.*

*И возжигаясь, Синтез развёртываем во всём теле, и этим Синтезом Изначально Вышестоящий Отец ведёт нас в зал Прозрения Изначально Вышестоящего Отца. Мы выходим из главного зала Изначально Вышестоящего Отца, через главный выход-вход, он же выход. Отец нас сопровождает, он нас направляет, ведёт. И мы вместе с Отцом подходим к залу Прозрения. Над залом проявляется табличка, только табличка в виде ну как голограммы или вот огненное выражение, она объёмная эта табличка, горит. Мы подошли – табличка вспыхнула. К залу подходит Отец, и большими дуквами написано: «ПРОЗРЕНИЕ» и цифры – 171 Часть.*

*Отец открывает дверь, слегка, ну как бы, прикасаясь к двери, она отодвигается, и мы входим в зал. Изначально Вышестоящий Отец нас вводит в зал, и мы подходим к центру зала, дверь за нами закрывается. Изначально Вышестоящий Отец становится в центре зала, в центре развёртывается Ядро, и вокруг Ядра выявляются фрагменты Ядра. Мы, пока, становимся вокруг Ядра, проходим, становимся, попробуйте сейчас сосканировать, определить, что это за Ядро, и что это за фрагменты, мы с Отцом, то есть, вы взаимодействуйте с Отцом, и у вас есть ответы «что это за Ядро», мысли, образы, просто чувства «что это за ядро», тренируемся.*

*Даже если вы неправильно будите там слышать, или ответ у вас будет другой – это тренировка, вы разрабатываетесь на то, чтобы мыслить, чувствовать, ощущать. По итогам сложиться состояние, когда это будет правильно. Вообще, здесь даже слово «правильно» неправильно – ты так чувствуешь. Вот, начни чувствовать, начни видеть, начни взаимодействовать с Отцом, вот нужны эти активации, вот сейчас Отец нас обучает, то есть, это не проверка, а наоборот посыл к тому, чтобы вы начали самостоятельно определять, организовываться, разрабатываться.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и в центре зала Ядро Прасинтезности Прозрения, а вокруг Ядра фрагменты Прасинтезности Прозрения, и вот в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом каждый, возжигаясь, впитывает один или несколько фрагментов Прасинтезности. Это не зал Прасинтезности, это перед нами Ядро Прасинтезности Прозрения. И возжигаясь, развёртываемся фрагментами Прасинтезности Прозрения Изначально Вышестоящего Отца. Один из фрагментов или главный фрагмент, который вы вместили, чётко развёртывается в головном мозге. И головной мозг начинает включать этот фрагмент, впитывая его, начинает оперировать этим фрагментом Прасинтезности. Вот какое-то время развёртываем Прасинтезность в головном мозге каждого из нас.*

*И возжигаясь этим, смотрим по залу – в центре Ядро. А теперь так расширяем взгляд на весь зал. В зале где-то около шестнадцати секторов сейчас активных. Их больше, но активны шестнадцать. Это сектора базовых шестнадцати Синтезов: «От Синтеза Учение Синтеза до Синтеза Должностной Компетенции».*

*И мы распределяемся по залу, сектора выделены обозначением на полу, каждый сектор имеет выделение, ну это как квадрат определённый, и сам Синтез фиксируется на этот квадрат, на… Это такой куб. Организуется куб. Во! Сектор в виде куба: «Куб Учения Синтеза, куб Парадигмального Синтеза, Метагалактического Синтеза, и мы, входя в тот или иной куб, активируя Прозрения, начинаем тренироваться этим Синтезом на разработку Прозрения. То есть, каждый сейчас распределился в тот или иной сектор, сектора повторяются, у нас нету того, что мы друг другу будем мешать или стоять ждать. Сектора повторяются, то есть, каждому сектор обеспечен. То есть, вы сейчас стоите в фиксации того или иного сектора, кубом соответствующего Синтеза: или Учение Синтеза, там по списку, верхние шестнадцать.*

*И Прозрением возжигаясь, входим в этот Синтез, разрабатываясь этой Частью ракурсом данного Синтеза: Прозрение Учения Синтеза, Прозрение Парадигмального Синтеза, Прозрение Метагалактического Синтеза. Как минимум, этот Синтез надо впитать, заполниться им ракурсом Прозрения. Вы можете не в одном секторе стоять, а пройтись по разным секторам. Вошли в куб Синтеза один, впитали, возожглись, перешли в следующий куб Синтеза и так далее. Несколько секторов можно сейчас пройти. Завершаем.*

*Изначально Вышестоящий Отец обращает наше внимание на часть зала, в которой сейчас развёрнута сама Часть Прозрение. Выходим из кубов Синтеза и подходим к Изначально Вышестоящему Отцу, смотрим на Часть. Часть – это сфера, синтезируемся своей сферой со сферой Прозрения Изначально Вышестоящего Отца и становимся, делая шаг, становимся в Часть. В Части есть тело, в Части есть ядро, в Части есть зерцало, вот всеми своими выражениями Прозрения синтезируемся с Прозрением Изначально Вышестоящего Отца: с зерцалом, со сферой, с ядром с телом Прозрения, с Синтезом Прозрения, субьядерностью Прозрения. Каждый стоит в Части Отца. И Отец вам говорит****:*** *«Взрастайте Прозрением».*

*В этой концентрации Части Отца на каждом из нас, возжигаемся 262144-ричностью Прозрения и стяжаем Синтез Прозрения каждого из нас с Прозрением Изначально Вышестоящего Отца 262144-рично. И в Части Отца у нас начинает крутиться объём Синтеза на 262144 единицы, где, мы углубляемся в Отце на эту концентрацию Синтеза. И в углублении в Отце доводим до физического тела 262144-ричное выражение Прозрения. И грубо говоря, у вас на физику из вышестоящего тела в Части, где вы сейчас стоите, в Части Отца, должно пойти 262144 Синтеза на каждое ядрышко, такие линии Синтеза, которые связывают физику с вышестоящим выражением, глубина Синтеза. То есть, чем глубже мы входим в Отца, тем сильнее физика в Синтезе с Частью с Отцом, и в ответ у нас проявляется какой-то набор, функционал данной Части, набор функций данной Части физически в теле.*

*Вот сейчас просто, стяжая, развёртываемся, но при этом насыщаемся, углубляемся, и устаиваемся в этом количестве Синтеза – 262144-ричность Прозрения физически.*

*Отец говорит: «Достаточно». У вас так чуть перенапряг в теле начинает складываться. Выходим из Части Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, просим Вышестоящего Отца, помочь нам скомпактифицировать весь Синтез Прозрения и, возжигаясь, компактифицируя, завершаем тренировку в этом зале, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Подходим к выходу, двери Отец открывает, и мы за Отцом выходим в коридор, проходя по коридору до главного зала Изначально Вышестоящего Отца. Отец нас ведёт, мы следуем за Изначально Вышестоящим Отцом, чуть ускоряемся. И мы входим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Отец становиться в центре зала. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтез-физически. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть****0:13:50-0:59:02**

# Практика 8.Стяжание Конфедеративного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Конфедеративного Принципа Омег Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим, физически одеваемся формой Учителей 43 Синтеза, возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО Цельность, развёртываясь в зале, всей командой становимся Учителями 43 Синтеза, при этом акцент делаем на том, что вы действуете Аватаром Ивдивости, прямо вот активируем тело Аватара Ивдивости. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, в выражения Аватара Ивдивости и в форме Учителя 43 Синтеза, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на развёртку Конфедеративного Синтеза и взаимодействия с Аватарами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, Аватар Синтеза Кут Хуми подходит к нашей команде, и мы вместе с Аватаром Синтеза переходим в зал Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И Аватар Синтеза Кут Хуми, Аватаресса идёт за нами, ведёт нас в зал Аватаров в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И вот мы идём по узкому коридору, этот коридор, он многомерный, то есть, это не только в здании коридор, это коридор из зала, в зал. Но у этого коридора так устроены стенки, что вы можете при фиксации видеть какие-то объекты, какие-то макро-микро выражения, то есть, вот, просматривается среда, которую мы проходим, а так в принципе по коридору, и можно даже не акцентировать внимание по сторонам, но бывает интересно. Даже если непонятно – интересно. Мы идём. Этот зал находится не в этой ИВДИВО-Цельности. Поэтому, так вот, кажется, что долго, это нормально, мы даже быстро идём.*

*Представьте, что вы идёте по коридору, в котором от шага к шагу меняются мерности, отсюда и восприятие должно успевать анализировать в новой мерности другим набором констант. Это, кстати, ещё и тренировка, когда вы идёте и успеваете переключаться на другой набор констант следующей мерности. Только не анализируйте, правильно вы это делаете или нет. Самое главное делайте, смотрите, проживайте, проникайтесь, включайтесь в процесс, а правильно или неправильно это десятый шаг.*

*Мы ещё идём по коридору, мы ещё не дошли.*

*Мы подходим к залу, к нужному залу. Мы, команда всё ближе становится перед залом, и стенка в проёме дверей начинает становиться прозрачной. Она ещё не стала открытой, но уже стала прозрачной. Двери прозрачные, то есть, видна глубина зала. И как только подходит Аватаресса Фаинь, она была, как раз, последней, она проходит, подходит к дверям, и двери раздвигаются, вот эти прозрачные двери раздвигаются, как бы, в стены проходя. И перед нами широкое пространство, проём двери, Аватаресса Фаинь говорит: «Это новый зал Аватаров Изначально Вышестоящего Отца». Новый в Октаве Бытия. И мы проходим, Аватаресса Фаинь вводит нас в этот зал Аватаров. Мы проходим вглубь зала и становимся по кругу.*

*И обратите внимание, в центре зала развёрнута Нить Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, очень яркая, плотная, и она проходит сквозь зал и дальше, тут даже вот нет пола, есть Нить Синтеза, она идёт дальше, вниз, сквозь все выражения.*

*Мы становимся вокруг этой Нити Синтеза, Аватаресса Фаинь нас доводит как раз до нужного места, показывает, как надо встать, организоваться. И в нашем кругу становятся Кут Хуми Фаинь, Аватары Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Конфедеративный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Конфедеративных Синтезов 256-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, от Аватара Синтеза Кут Хуми, дальше за Аватаром Синтеза стоит кто-то первый из нас, и так вот мы выстроились в круг. От Аватара Синтеза волна Конфедеративного Синтеза каждому из нас, вот проживите, когда до вас импульс дойдёт, или волна, толчок, он сквозь вас, от вас идёт следующему и доходит к Аватарессе Фаинь. Перед Аватарессой Фаинь стою я, и стоит Глава Подразделения, дальше выстраивается вся команда. Первый от Кут Хуми, вот Аватар Кут Хуми – первый, Аватаресса Фаинь – последняя. Так вот вся команда выстроилась, и мы эту линию, Конфедеративного Синтеза возжигаем именно в команде. И Конфедеративный Синтез усиляет каждого из нас, на количество участников, включая Кут Хуми и Фаинь, Аватаров Синтеза.*

*Возжигаемся этим. Вот волна доходит до Аватарессы Фаинь, Аватаресса Фаинь возжигается, ответ от Аватарессы Фаинь опять через нашу команду Аватару Синтеза Кут Хуми. Это уже ответный Синтез, и мы вспыхиваем командным Конфедеративным Синтезом, в выражении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, а теперь в Нити Синтеза выявляется специфика Конфедеративного Синтеза, то есть, это Нить Синтеза в целом, а теперь в ней развёртывается Нить* *Конфедеративного Синтеза, кстати, акцент на физику и на физичность. Стоит команда в зале Аватаров, физически, то есть, мы физика, максимально физично действуем в этом зале, вот акцент на нашу физику. И Конфедеративный Синтез развёртывается с учётом наших физических возможностей, мы и возожгли среду Конфедеративного Синтеза, теперь каждый синтезируется с Нитью Синтеза Конфедеративного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, тем Конфедеративным Синтезом, который сейчас возжигали с Кут Хуми Фаинь, и в потоке Нити Синтеза, появляется платформа, вот она сейчас проявляется, широкая, большая платформа, где-то на уровне полутора метров от пола. И ступеньки от этой платформы, как раз в направлении Кут Хуми Фаинь. Кут Хуми Фаинь чуть-чуть расходятся. И на этой платформе, в Нити Синтеза проявляются Аватары Изначально Вышестоящего Отца. Каждый Аватар проявляется в Нити Cинтеза на платформе и спускается по ступенькам, и проходит за Аватара Синтеза Кут Хуми, становясь за нами, за нашей командой.*

*Аватар за Аватаром выходят, проявляясь в Нити Синтеза, проходят быстро, но, тем не менее, это такое яркое событие. Зал обогащается Конфедеративным Синтезом каждого Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вышли первые шестьдесят четыре Аватар-Ипостаси, они стоят за нами, так же в круг. И каждый Аватар-Ипостась, от самого первого, до шестьдесят четвёртого, возжигают линию Конфедеративного Синтеза, далее к Аватару Синтеза Кут Хуми, и мы входим в следующую глубину Конфедеративного Синтеза с Аватар-Ипостасями, где мы есть продолжение Конфедеративного Синтеза Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца физично.*

*И мы возжигаемся от Аватарессы Фаинь ответным Конфедеративным Синтезом в синтезе уже с командой Аватар-Ипостасей, входя в конфедеративность явления Синтеза с Аватар-Ипостасями. Возжигаемся этим.*

*И далее в этот зал так же проявляются 192 пары Аватаров Синтеза.*

*191, да! Кут Хуми Фаинь уже стоят в этом зале. И Аватары Синтеза также спускаются и продолжают круг с Аватар-Ипостасями, в зале места достаточно. Мы не расслабляемся, а наоборот концентрируем Конфедеративный Синтез собою, с каждым разом усиляясь новой парой Аватаров Синтеза.*

*И вот итогово вышла первая пара Аватаров Синтеза, они проходят, становятся за нами, а теперь самое интересное, у этой платформы появляются ещё одни ступеньки, с другой стороны, прямо напротив. И каждый из нас, за Аватарессой Фаинь, Аватаресса Фаинь… Нет, за Аватаром Кут Хуми. Аватар Синтеза Кут Хуми первый поднимается на эти ступеньки, высота полтора метра, и становится в Нить Конфедеративного Cинтеза, и каждый за Аватаром Синтеза Кут Хуми следует, проходит, становится самостоятельно и спускается со следующей стороны, становясь в круг с Аватарами Изначально Вышестоящего Отца. Это один большой круг, не несколько, а один большой. Сейчас стоим в несколько кругов. После того, как вы выходите из Нити Синтеза, Аватар Синтеза вас ведёт, становитесь на определённое место, в кругу с Аватарами Синтеза. Всё, действуем. Каждый становится, заполняется, возжигается и потом спускается, становясь в круг.*

*Тот, кто уже стоит в кругу с Аватарами, ваша задача открыться потоку Конфедеративного Синтеза или линии Конфедеративного Cинтеза, соответствующей плотности Синтеза Аватаров, чтобы вы смогли собою пропустить и отдать следующему, чтоб через вас эта линия Синтеза смогла пройти. Она пройдёт, но вот ваша задача открыться этому максимально. Вместить, впитать, организоваться этим Синтезом.*

*Вот практически, все уже, завершающий такой шаг, Глава Подразделения Екатеринбург, и практически все встали в линию. Аватаресса Фаинь самая последняя, кто встаёт в эту линию. Есть.*

*И мы возжигаемся Конфедеративным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь линией Синтеза Конфедеративного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца командой Аватаров Изначально Вышестоящего Отца и физически командой Компетентных ИВДИВО. И Аватаресса Фаинь помогает нам физически это состояние довести до нашего тела физического, и развернуть Конфедеративный Синтез фиксацией на территорию Екатеринбург и далее, вот прям так вот, укатывая Синтез по поверхности Планеты Земля, границами ИВДИВО вокруг Планеты Земля. Сами стоим в зале Аватаров.*

*И возжигаясь этим, стяжаем в синтезе с Аватарами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, прямо из этого же зала, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1392864 единицы Конфедеративного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входя в Конфедеративность Изначально Вышестоящего Отца всем своим внутренним миром в соорганизации с Внутренним Миром Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление Конфедеративности в Частях Частей, Систем, Аппаратов, Частностей максимально от 16384-рицы до 262144-рицы 20-рицы Человека в каждом из нас всех подготовок, компетенций, реализаций каждого из нас конфедеративно Изначально Вышестоящему Отцу 256-ю Аватаров Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Возжигаемся и развёртываемся этим. И здесь в зале, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Конфедеративный Принцип Омег Изначально Вышестоящего Отца – Первый Среди Равных. И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Репликацию Конфедеративного Синтеза принципом первого среди равных, прося Изначально Вышестоящего Отца реплицировать явление Первого Среди Равных в Омеги каждого Человека, как принцип развития Омеги Отца в каждом Человеке. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, и из зала выходят Аватар-Ипостаси, Аватары Синтеза, площадка растворяется, её больше нет. В центре Нить Синтеза по-прежнему фиксируется, площадки в Нити нет.*

*Всё, Аватары вышли из этого зала, мы остались с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и с высокой скоростью выходя из зала, переходим в зал ИВДИВО. «С высокой скоростью» – это мы по тоннелю так же возвращаемся, но уже гораздо, в разы быстрее.*

*Входим в зал ИВДИВО, за нами закрывается дверь, и мы проходим в центр зала, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически, вспыхивая физически Конфедеративным Синтезом. Мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**  
**01:22:00-01:27:48**

# Практика 9. Стяжание 256-ти Эталонов Совершенного Прозрения

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность, развертываясь Учителями 43-го Синтеза в форме. Становимся всей командой в выражении Аватаров Ивдивости каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Совершенного Прозрения Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем Синтез Синтезов Совершенного Прозрения Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возжигаясь, преображаясь, развертываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305-ю ИВДИВО-Цельность, развертываясь всей командой в зале Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Цельно в форме Учителей 43-го Синтеза. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь им, стяжаем явление Совершенной Части Совершенное Прозрение Человека, Посвященного, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Эталонных Частей Совершенного Прозрения 8-рицы Отца,*

*стяжаем 256 Эталонных Систем Частей Совершенного Прозрения 8-рицы Отца,*

*стяжаем 256 Эталонных Аппаратов Систем Частей Совершенного Прозрения 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, стяжаем 256 Эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей Совершенного Прозрения 8-рицы Отца в синтезе реализующих данную Часть собою.*

*И возжигаясь, стяжаем Ядро Совершенного Прозрения 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, Синтез, Огонь, Прасинтезность и Субъядерность Совершенного Прозрения 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Совершенным Прозрением Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая, заполняемся явлением Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*Преображаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. Развертываясь синтезфизически Совершенной Частью Совершенное Прозрение Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, эманируем в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**  
**01:28:29-01:51:59**

# Практика 10. Стяжание явления Части Изначально Вышестоящего Совершенного Прозрения Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 64-рицы

*Возжигаемся Огнём и Синтезом предыдущей практики, одеваемся Учителем 43-го Синтеза в форму. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим и развёртываемся в зале ИВДИВО на 4194240-й ИВДИВО-Цельности, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 43-го Синтеза в форме. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Изначально Вышестоящего Совершенного Прозрения в 64-ричной развёртки.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4194305-ю ИВДИВО-Цельность. Возжигаясь, развёртываясь Учителем 43-го Синтеза в форме, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Совершенного Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64-рицу и возжигаясь,*

*стяжаем 1септилион 208секстилинов 925квинтилионов 819квадралионов 614трилионов 629миллиардов 174миллионов 685тысяч 696 Совершенных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Совершенное Прозрение ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Физического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 604секстилиона 462квинтилиона 909квадралионов 807трилионов 314* *миллиардов 587* *миллионов 342тысяч 848 Совершенных Воль Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 302.231.454.903.657.293.671.424 Совершенных мудростей Изначально Вышестоящего Отца*

*стяжаем Совершенное Прозрение Око Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 151.115.727.451.828.646.835.712 Совершенных любви Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 75.557.863.725.914.323.417.856 Совершенных творений Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Совершенное Прозрение Хум Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 37.778.931.862.957.161.708.928 Совершенных созиданий Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18.889.465.931.478.580.854.464 Совершенных репликаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Монады Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 9.444.732.965.739.290.427.232 Совершенных жизней Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Изначально Вышестоящей Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 4.722.366.482.869.645.213.616 Совершенных воскрешений Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.361.183.241.434.822.606.808 Совершенных пробуждений Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Разума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.180.591.620.717.411.303.404 Совершенных генезисов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 590.295.810.358.705.651.702 Совершенных человечностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Мышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 295.147.905.179.352.825.856 Совершенных служений Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 147.573.952.589.676.412.928 Совершенных вершений Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 73.786.976.294.838.206.464 Совершенных практик Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Совершенное Прозрение Восприятия Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 36.893.488.147.419.103.232 Совершенных могуществ Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18.446.744.073.709.551.616 Совершенных ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 9.223.372.036.854.775.808 Совершенных сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Сознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.611.686.018.427.387.904 Совершенных истинностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Памяти Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.305.843.009.213.693.952 Совершенных окскостей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.152.921.504.606.846.976 Совершенных красот Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 576.460.752.303.423.488 Совершенных констант Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Провидения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 288.230.376.151.711.744 Совершенных знаний Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 144.115.188.075.855.872 Совершенных мер Изначально Вышестоящего Отца и стяжая Совершенное Прозрение Проницания Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Иерархизации прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 72.057.594.037.927.936 Совершенных стандартов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Идейности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 36.028.797.018.963.968 Совершенных законов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18.014.398.509.481.984 Совершенных императивов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 9.007.199.254.740.992 Совершенных аксиом Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.503.599.627.370.496 Совершенных начал Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.251.799.813.685.248 Совершенных принципов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.125.899.906.842.624 Совершенных методов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 562.949.953.421.312 Совершенных правил Изначально Вышестоящего Отца,*

*возжигаясь, развёртываясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Совершенное Прозрение Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 281.474.976.710.656 Совершенных огней Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 140.737.488.355.328 Совершенных духа Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 70.368.744.177.664 Совершенных света Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 35.184.372.088.832 Совершенных энергии Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17.592.186.044.416 Совершенных субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Куба Синтеза (Изначально Вышестоящего Отца), стяжая 8.796.093.022.208 Совершенных форм Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.398.046.511.104 Совершенных содержаний Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Синтезного миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.199.023.255.552 Совершенных полей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.099.511.627.776 Совершенных времён Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 549.755.813.888 Совершенных пространств Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 274.877.906.944 Совершенных скоростей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 137.438.953.472 Совершенных мерностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 68.719.476.736 Совершенных воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 34.359.738.368 Совершенных самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Вечности Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184 Совершенных эманаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Метагалактического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8.589.934.592 Совершенных веществ Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.294.967.296 Совершенных условий Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Стяжаем Совершенное Прозрение Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2.147.483.648 Совершенных я Есмь Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.073.741.824 Совершенных импераций Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536.870.912 Совершенных взглядов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268.435.456 Совершенных синтезначал Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134.217.728 Совершенных основ Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Веры Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67.108.864 Совершенных параметодов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Тонкого миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 33.554.432 Совершенных мощи Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16.777.216 Совершенных прав Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.194.304 Совершенных идей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2.097.152 Совершенных сутей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Престола Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.048.576 Совершенных смыслов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Размышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524.288 Совершенных мыслей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262.144 Совершенных чувств Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенное Прозрение Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 131.072 Совершенных ощущений Изначально Вышестоящего Отца,*

*и стяжаем Совершенное Прозрение Физического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65.536 Совершенных движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь 64-рицей, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Изначально Вышестоящего Совершенного Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез, Огонь, Субъядерность, Прасинтезность Изначально Вышестоящего Совершенного Прозрения Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим и просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать, стяжённую 64-рицу Совершенного Изначально Вышестоящего Прозрения каждому из нас.*

*И Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, компактифицируя, развёртываемся всем стяжённым и возожжённым и стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Совершенным Прозрением. И возжигаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически собою.*

*Мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Екатеринбург и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**  
**01:56:22-02:06:11**

# Практика 11. Стяжание 1-го Творящего Синтеза Высокой Цельной Метагалактики в синтезе всех стяженных Синтез Синтезов, Синтезностей и ИВДИВО-Синтезов Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом, физически оформляемся в форму Учителей 43-го Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность, развертываясь всей командой пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Становимся синтезфизично Аватаром Ивдивости и, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов 1-го Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики, прося преобразить каждого из нас и синтез нас данным явлением.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся на 257-й ИВДИВО-Цельности, развертываясь Учителем 43-го Синтеза в форме. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая ИВДИВО-Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении 1-го Творящего Синтеза Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развертываясь этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Метагалактики, переходим в зал на 262145-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 43-го Синтеза в форме, возжигаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ИВДИВО-Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая ядро 1-го Творящего Синтеза Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем явление и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас 1-й Творящий Синтез Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развертываясь, ядро 1-го Творящего Синтеза фиксируется в головном мозге, и из головного мозга над головой развертывается 1-й Творящий Синтез Высокой Цельной Метагалактики. Вот он сейчас у вас горит над головой – Творящий Синтез. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез всех наших подготовок, реализаций, компетенций в синтезе с 1-м Творящим Синтезом Высокой Цельной Метагалактики. И просим преобразить каждого из нас данным новым 1-м Творящим Синтезом Высокой Цельной Метагалактики. Преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Изначально Вышестоящего Отца 1-м Творящим Синтезом Высокой Цельной Метагалактики синтезфизически собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пакет Синтез Синтезности ракурсом 1-го Творящего Синтеза, и возжигаясь, впитывая, развертываемся ими. И вот мысль от Отца: Чтобы у вас сейчас внутренне сложилось направление реализации Творящего Синтеза, вот 1-го Творящего Синтеза. Любая реализация нам дана в каком-то направлении, даже возьмём любое ваше Посвящение. То есть это какая-то реализация в этом направлении. Творящий Синтез точно так же – ваша подготовка в чём-то для реализации процесса данного. Это так вам вот образ, мысль Отца на которую: её надо думать, её надо, в этом надо быть, тренироваться, выявлять, и сейчас вот этот 1-й Творящий Синтез тоже с какой-то спецификой, всё.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и выходим на 257-ю ИВДИВО-Цельность, развертываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Цельно Учителями 43-го Синтеза в форме. Возжигаемся, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас стяжённым в практике. И преображаемся, утверждая новое преображённое состояние пред Изначально Вышестоящим Отцом, нам Отец это подтверждает.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, синтезфизически развертываем явление 1-го Творящего Синтеза Высокой Цельной Метагалактики в синтезе всех стяженных Синтез Синтезов, Синтезностей и ИВДИВО-Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**  
**02:07:42-02:16:49**

# Практика 12. Итоговая

*Мы возжигаемся Синтезом и Огнём каждого из нас, всем Синтезом и Огнём 43-го Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и в форме, одеваясь в форму Учителей 43-го Синтеза, переходим в зал 4194240-ю ИВДИВО-Цельность. И возжигаясь, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза, Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Итоговой практики 43-го Синтеза, прося преобразить нас на Итоговую практику 43-го Синтеза, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся 4194305-й ИВДИВО-Цельности в зале Изначально Вышестоящего Отца, оформляясь Учителями 43-го Синтеза в форме. У вас, вы вышли в зал и от вас вот такая плотная среда Синтеза. Почувствуйте вот это состояние, такой итог, и Отец сейчас этот итог Синтезом скомпактифицирует и Ядром зафиксируется в нас. Навечно! Никуда это от вас не денется, ну состояние такое – разработанное.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Итоговой практики, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*4194305 шестидесятичетырёхллионов Огней,*

*4194305 шестидесятичетырёхллионов Ядер Синтеза,*

*4194305 шестидесятичетырёхллионов Субъядерностей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 4194305-й ИВДИВО-Цельности каждым из нас и синтезе нас. Возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим записать Стандарт 43-го Синтеза во все стяжённые Огни и Ядра Синтеза и Субъядерности. Возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Огонь и Цельный Синтез 4194305-й ИВДИВО-Цельности и 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем Человека Изначально Вышестоящего Отца 262144-ричного в 8-рице Изначально Вышестоящего Отца в целом пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы, возжигаясь всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца:*

*стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Инструмента Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца в 8-рице Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Гена Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 32768 ИВДИВО-реализаций и Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываясь в целом всем стяжённым, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 4194305-ти ИВДИВО-Цельно каждому из нас 43-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги 43-го Синтеза, возжигаемся им. Переходим в зал Книг Синтеза ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Входим в библиотеку, развёртываясь перед Кут Хуми Фаинь и эманируем Синтез Книги 43-го Синтеза. И нам выдают Книги 43-го Синтеза каждому. Берём в руки, двумя руками, и вместе с Книгой мы переходим в самые высокие здания экополиса Аватара Синтеза Кут Хуми на 192-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываемся на 17-м этаже. Кладём Книгу на свой письменный стол на 17-м этаже в кабинете. У кого есть берём Книги 42-го Синтеза, все вместе возвращаемся в библиотеку, в зал Книг Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Подходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь и сдаём Книги 42-го Синтеза у кого были. И все вместе благодарим за обучение 42-му Синтезу и все вместе просим и стяжаем обучение дневное и ночное 43-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца в течение всего месяца. Возжигаемся им и благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, допущение нас на этот Синтез и новые разработки этим Синтезом.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь 4194305-й ИВДИВО-Цельности. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая шесть Ядер Синтеза 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 43-й Синтез, данные новые возможности и реализации на 43-м Синтезе.*

*И возжигаясь, развёртываемся в физическом теле, синтезфизически эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, развёртывая Ядро 43-го Синтеза с 32-мя Ядрышками вокруг в Нити Синтеза. Эманируем в ИВДИВО каждого.*

*Нет, вначале эманируем в наши мировые тела, развёртывая в каждом мировом теле Ядро 43-го Синтеза с 32-мя Ядрышками вокруг в Нити Синтеза мировых тел: мирового Физического тела, мирового Тонкого тела, мирового Метагалактического тела и мирового Синтезного тела. Развёртываем Ядро 43-го Синтеза в Уническом теле метагалактическом в Нити Синтеза с 32-мя Ядрышками вокруг. И вот теперь эманируем в ИВДИВО каждого, развёртывая Ядро 43-го Синтеза в Нити Синтеза ИВДИВО каждого с 32-мя Ядрышками вокруг. И возжигаясь этим, выходим из практики. Аминь.*

Компьютерный набор и проверка: Ирина Ануфриева, Людмила Батищева, Тамара Воробьева, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Анатолий Дылдин, Лариса Ермолаева, Ирина Курочкина, Любовь Козиева, Рита Кильметова, Татьяна Микрюкова, Наталья Онищук, Ольга Популовских, Вера Уфимцева, Светлана Яковлева.